

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Réouverture de la baignade dans le lac Léman à l'embouchure de la Paudèze

---

**La Ville de Pully et la commune de Paudex réouvrent la baignade dans le lac Léman à l'embouchure de la Paudèze. Les dernières analyses ont confirmé que la qualité de l'eau est à nouveau optimale.**

Suite aux intempéries exceptionnelles de juin dernier, deux tronçons de collecteurs d'eaux usées intercommunaux (Lausanne et Epalinges) avaient été fortement endommagés. Des eaux usées ont ainsi été déversées dans le Flon Morand, puis se sont écoulées ensuite dans la Chandelar et finalement dans la Paudèze, engendrant une interdiction momentanée de baignade entrée en vigueur le 10 juillet dernier.

Les derniers résultats d'analyses de la qualité de l'eau de baignade effectués en date du 18 juillet ont confirmé le retour à la normale, l'eau étant à nouveau d'excellente qualité. Les accès seront donc réouverts dès vendredi matin 20 juillet, tant au niveau des berges de Pully que de celles de Paudex. Cette décision a été prise en collaboration avec le Canton et la Ville de Lausanne, qui confirme par ailleurs avoir réparé les collecteurs d'eaux usées intercommunaux à l'origine de cette situation.

Pully, le 19 juillet 2018 – La Municipalité

*Renseignements complémentaires :*

Ville de Pully – Direction de l'urbanisme et de l'environnement, Nicolas Leuba, Conseiller municipal, 079 401 10 11